

Am 17. Mai 1988 trafen sich einige engagierte Frauen aus Hohenthann, um einen Katholischen Frauenbund unter dem Dach der Kirche zu gründen. Spontan erklärten etwa 93 Frauen ihren Eintritt in den Frauenbund.

Die Vorstandschaft ist bemüht,

- den Interessen der Mitglieder gerecht zu werden,
- dem Leben in der Pfarrei nach "innen und aussen" Format zu geben,
- eine starke Säule zu sein, von der die Pfarrei St. Laurentius mitgetragen wird.

Das Programmangebot ist vielfältig:

- Gottesdienste
- Andachten
- kirchliche Feste
- Muttertagsfeiern
- Weihnachtsfeiern
- Bastelabende
- Kochkurse
- gemeinsame Ausflüge
- Faschingsfeiern
- Fahrten
- Besichtigungen
- Vorträge